



ROSTRO DE TABASCO



Las elecciones de hoy en el estado se efectuarán en un clima de violencia y crispación, marcado por amenazas, detenciones arbitrarias y torturas contra operadores políticos del PRD —que ha desplegado unos 200 mil defensores del voto en 17 municipios—, cuyo candidato a la gubernatura, César Raúl Ojeda, buscará imponerse en las urnas al priísta Andrés Granier. El partido del sol azteca teme que el mandatario Manuel Andrade impulse un fraude generalizado y recurra a la intimidación para que el *tricolor* alcance la victoria. En la imagen, el perredista Lucano Herrera rinde declaración en Villahermosa ■ Notimex

A. BECERRIL, R. A. LOPEZ Y A. CANO ■ 7 a 12

Trasladarán al DF paquetes de los comicios en Chiapas

□ El TEPJF verificará la documentación que presenta inconsistencias y ha sido impugnada

JUAN BALBOA Y ANGELES MARISCAL ■ 30

Se prevé un nuevo rescate federal de Mexicana ante la eventual quiebra

ROBERTO GARDUÑO ■ 24

opinión

Ulises, el mago que desapareció los poderes

FERNANDO GÁLVEZ DE AGUINAGA 10

■ Asesinan a un brigadista; se recrudece la crisis

Militares vestidos de civil disparan contra la APPO

- La víctima recibe un tiro en la frente y otro en la nuca, según el forense
- En el lugar del homicidio hallan documentos personales de un soldado
- Prácticamente congeladas, las negociaciones entre la SG y el magisterio
- Inconformes anuncian huelga de hambre ante la agudización del conflicto

ENRIQUE MENDEZ, ENVIADO, Y OCTAVIO VELEZ, CORRESPONSAL; FABIOLA MARTINEZ

■ 3 a 5



Al grito de "¡jarriba Ulises!", los tripulantes de una camioneta abrieron fuego contra los brigadistas que montaban guardia en una barricada de la colonia Alemán, en la capital oaxaqueña. En el tiroteo, el rotulista Alejandro García Hernández fue asesinado alrededor de las 2:45 horas del sábado. Los agresores, quienes fueron identificados como militares vestidos de civil, habían salido de un cantina antes del ataque. Los restos de la víctima fueron trasladados al anfiteatro Manuel Matos, donde se le practicó la necropsia de rigor; el cuerpo fue entregado a los familiares a las 22:40 horas y trasladado al zócalo para rendir homenaje al caído ■ Francisco Olvera